

Resumen: “Principales medidas sobre tributación de la economía digital incluidas en el Libro blanco sobre la reforma tributaria”.

Entre las principales propuestas del Libro Blanco en el ámbito de la economía digital destaca la especial atención a la tributación y recaudación del IVA en operaciones transfronterizas de e-commerce y ventas a distancia; adopción de medidas en materia de imposición directa, avanzando en el proyecto BEFIT; establecimiento de una tasa local por ocupación del dominio público por la entrega a domicilio de paquetería; supresión del ISDSD; garantizar la aplicación de la DAC7 en operaciones transfronterizas e internas; nuevas obligaciones para las plataformas digitales; reforzar la cooperación administrativa e intercambio automático de información en el ámbito de los criptoactivos; así como, perseguir la nivelación de la tributación de las nuevas actividades digitales entre empresas residentes y no residentes.